

Medieninformation

Swiss Logistic Award 2020 mit Beteiligung aus Liechtenstein

Migros-Genossenschafts-Bund und die Ospelt Gruppe erhalten bedeutende Auszeichnung

Als Partner der Migros Ostschweiz und des Migros-Genossenschafts-Bunds gehörte auch die Herbert Ospelt Anstalt neben der Bufis AG aus Gossau zu den Bewerbern um den Swiss Logistics Award 2020. Aus einer Kombination innovativer Technologien und auf Basis internationaler Standards haben die drei Unternehmen gemeinsam einen digitalen Marktplatz für Logistikdaten geschaffen. Die hochkarätige Jury konnte überzeugt werden und der Award ging damit auch nach Liechtenstein.

Der Swiss Logistics Award wird seit 1996 von GS1 Switzerland vergeben. Dabei werden neue und zukunftsweisende Logistikleistungen ausgezeichnet. Zu den Entscheidungskriterien gehörten markt- und kundenorientierte Prozesslösungen, die einen nachweislichen Markterfolg erzielen.

Der Beschrieb zum Siegerprojekt «Digitaler Marktplatz für Logistikdaten» liest sich wie folgt: Der Einsatz von GS1 Standards für die Datenerfassung (u.a. GRAI, SSCC, GIAI, GTIN) der Datenkodierung als GS1 Barcodes und RFID und dem internationalen Kommunikationsstandards EPCIS macht den Marktplatz der Logistikdaten offen einsetzbar. Die Nutzung von identifizierten Mehrweggebinde (GRAI) und den daraus erzeugten Daten ist Basis für den Informationsfluss und reduziert zugleich Verpackungsmaterial.

Die Jury dürfte unter anderem auch überzeugt haben, dass beim Projekt «Marktplatz der Logistikdaten» internationale Standards zum Einsatz kamen, weshalb die Anwendung nicht auf den Detailhandel beschränkt ist.

Der bei der Ospelt Gruppe Projektverantwortliche für den «Marktplatz der Logistikdaten», Reto Siegenthaler, zeigt sich sehr erfreut über den Gewinn des Awards: «Die Preisverleihung konnte aus aktuellen Gründen heuer nicht live stattfinden. Deswegen haben wir dem Votum der Jury nicht weniger entgegengefeiert. Die Zusammenarbeit in diesem Projekt war vorbildlich und lehrreich für alle Beteiligten. Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung.»

Marcel Ducceschi, Leiter CU Shared Information Services beim Migros-Genossenschafts-Bund, richtete persönlich ein grosser Dank an die Ospelt Gruppe und die weiteren Partner: «Wir sind sehr stolz darauf, zusammen mit euch diese wichtige Auszeichnung gewonnen zu haben. Aus meiner Sicht ist dieser Preis die Belohnung für eine beispielhafte Zusammenarbeit zwischen Industrie und Handel, MIGROS und externen Partnern.»



Bild:
Ruedi Burkhalter, Mitglieder der Geschäftsleitung, überreicht dem Projektverantwortlichen Reto Siegenthaler den Award.